

12 de Enero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | jueves, 12 de enero de 2006, 06:01

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[en el centro luis rosales](#)

La Universidad cede sus jardines a un colegio por falta de espacio

La institución académica le ha entregado al centro un espacio verde de 250 metros cuadrados para que pueda ampliar el patio



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La **Universidad de Granada** ha cedido al colegio Luis Rosales 250 metros cuadrados de sus jardines para hacer frente a la falta de espacio que sufre el centro. El edificio, situado enfrente de los comedores universitarios, ha tenido que recurrir a los jardines de Fuentenueva –propiedad de la **Universidad de Granada**– para poder construir un patio digno en el que puedan jugar los más de 200 alumnos de Infantil y Primaria que están matriculados en el colegio.

esther falcón

EDUCACIÓN. Imagen de la entrada al colegio Luis Rosales, situado frente a los comedores universitarios.

Curiosamente el edificio es propiedad del Ayuntamiento de Granada pero los jardines que rodean el inmueble son de la Universidad. En el momento de su construcción, el centro no se concibió como colegio sino como guardería para los trabajadores de la Universidad. El proyecto no salió adelante y el centro fue adquirido por el Ayuntamiento, que le dio uso escolar, pasando en unos años de acoger 150 a 202 niños. Para ello fue necesario acometer numerosas remodelaciones del inmueble que permitieran ejercer la docencia en las mejores condiciones posibles.

La cesión de esta parcela llega después de cinco años de reivindicaciones del equipo directivo del centro, que agradeció a la Universidad su interés por mejorar sus condiciones. "Curiosamente las mayores trabas para conseguir que nos cedieran este espacio nos las ha puesto la Delegación de Educación", se quejó el director del colegio Luis Rosales, Pedro Jesús Muñoz.

Ya en posesión de este nuevo espacio, el colegio ha integrado los 250 metros cuadrados en sus dependencias cerrándolos con una verja y colocando cipreses para hacer el recinto más atractivo. Aún así, desde la dirección del centro aseguran que siguen padeciendo problemas de espacio, por lo que no descartan volver a plantear a la Universidad una petición más de suelo.

No solo fuera, también dentro del edificio profesores y alumnos tienen problemas de espacio. De hecho los alumnos no disponen de salón de actos, ni porches cubiertos para que los alumnos puedan salir en días de lluvia. Es más, los profesores sólo disponen de una sala con menos de diez metros cuadrados donde preparan sus clases. "La cesión de terreno de la Universidad ha supuesto un alivio muy importante para el centro, pero estamos intentando concienciar a los padres de que necesitamos más espacio para que la educación de los pequeños sea lo más digna posible", declaró Muñoz.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | **Sitios recomendados por Granada Hoy**

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA